
当院で妊娠を目指した治療を受けられ、妊娠して心拍を確認して卒業となった方（2024 年 8 月から２か月

間）のうち、回答頂いたアンケート（26 名）です。 

 

① 年齢：年齢は30代の方が大部分を占めますが、不妊期間の長い２０歳代の方から、４０歳以降の方にも

幅広い年代の方に合わせた治療を選択して、妊娠の結果を出すことができています。 

 

 

② 職業：多くの方が仕事を続けながら通院を終えられています。検査や治療中の、仕事の両立についても

医師や看護師が支援をしていますので、ご相談くださ

い。なおお子さんがいらっしゃる方も日中の通院しや

すい時間帯にいらっしゃることでスムーズに通院がで

きます。 

 

 

 

 

③ 治療方法：当院では ART による妊娠例が多いのが特徴です。すでに他の施設でタイミング法や人工授

精などの治療を受けてらして妊娠に至らないため、当院を来院される方が多い事が一つの要因です。タ

イミング法や人工授精からのステップアップは、不妊期間や年齢、原因と合わせて、ご夫婦と相談して必

要な治療を進めています。 

 

 
 

 



④ 通院期間：70％の方は通院開始から１年以内に妊娠卒業まで至っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤ 医師の接遇について：診察内でお話を伺いながら、ご夫婦に合わせた治療方法で結果までつながるサポ

ートを心がけています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・院長先生をはじめ、スタッフの皆さんの温かい対応に何度も救われた。 

・わかりやすい説明、内診時はほとんど痛みもなく、苦痛のない診療だった 

・とても親身になって治療をしてくださった。 

・40 を越しての不妊治療だったので、周りで不妊治療を経験している者が多く他院の話も多く聞いていましたが、どのクリニッ

クよりも患者思いで一人ひとりを大切にしてくれるクリニックだと思いました。こんなに心情を察してくれて声をかけてくれるとこ

ろはないと思います。ぜひ周りに勧めていきたいです。また第二子でお世話になることがあれば迷わず相談に来たいと思いま

す。本当にありがとうございました。 

・自分に合った治療を提案していただき、おかげさまで、半年で卒業できました。 

・先生、看護師さん、受付の方皆さん診察でどんなことでも快く対応して頂けました。治療を始める前は分からない事だらけ

で不安もありましたが、とても安心出来ました 

・基本的には満足だが、質問しないと説明いただけないことが多々あり、少々不安を感じました。 

・決して機械的ではなく、こちらの意向を大事にしながらの治療をしてくださったため。 

どんなことも聞きやすい対応や環境が整っていた 

・いつも丁寧に説明いただき、また安心できるようにお話していただいて助かりました。 

・待ち時間も少なく先生、看護師さんがとても親切に寄り添ってくれる。 

・先生、看護師のみなさん、受付の医療事務さん含め、みなさん温かくアットホームな雰囲気です。いつも優しく聞いてくださ

るので、心落ち着けて治療できました。1歳の子供も毎回連れていっても温かく迎えてくれました。本当に感謝しています。 

・治療期間が長くなり流産も経験し不安でしたが、先生は患者の気持ちを汲み取った治療方針を提案してくださいました。 

 

 



⑥ 看護師、培養士、受付の対応について：当院では看護師、培養師、受付一同、皆様の治療をサポートするスタッフとし

て専門知識を更新しながら治療をお手伝いしています。 

看護師の対応について 

 

培養性の対応について 

 

受付の対応について 

 

⑦ 当院についての評価 



 

・院内は大変過ごしやすく、かつ配慮もされており良かったです。 

・仕事終わりにも通いやす、待ち時間も短く大変助かった 

・予約していて基本的にスムーズなので仕事との両立がしやすかったです。お菓子と飲み物のサービスもうれしかったです。 

・待ち時間が少ないのが本当に助かりました。 

・予約しても 1時間から 1時間半待つことがあったので、仕方ないことですがそれだけ不満でした。 

・待ち時間も少なく、診察内容もとても分かりやすく丁寧でした。受付時間が遅くまでだった事もとてもありがたかったです。周

りに同じ悩みを持っている人がいたら自信を持っておすすめしたいと思います 

・院内がとてもキレイで立地も良いです。待ち時間も以前より短くなりました。 

・早い時間に行けば待ち時間も少なく、院内も清潔感がありとても綺麗でした。 

・仕事をしながらも通いやすく、思っていたよりも色々なことが順調に進み驚きました。 

・清潔感のあるクリニックでスタッフのみなさんも清潔感があった 

 


